東宝見聞録

2 学期の締めくり、そして、平成 23 年(2011 年)も9日を残すのみとなりました。皆さんにとっては、どのような一年だったでしょうか。3月に発生した東日本大震災を初めとして国内外で大きな自然災害が相次いだ年でした。日本漢字能力検定協会が発表した、今年の漢字は「絆」という字でしたね。また、今年の流行語大賞は「なでしこジャパン」でした。災害からの復旧でもスポーツの世界でも人と人との「つながり・チームワーク」の大切さを再認識する年となったようです。今年を振り返り、今年できなかったこと、来年頑張りたいことを確認しましょう。もちろん、2学期の弱点科目を克服したり、冬季休業中課題にも積極的に取り組むこともお忘れなく。では、良いお年を!!

芸術鑑賞会行われる!





12月15日(木)に芸術鑑賞会が行われました。

今年度は、「和楽器演奏集団 独楽(こま)」による和楽器 アンサンブルを鑑賞しました。日本で古くから受け継がれ てきた伝統音楽である和太鼓を中心とした演奏は、すごい 迫力でズシンズシンと腹の底に響いて来ました。強弱のつ いたメリハリのある演奏は、日本人の豊かな感性を見事に 表現していると感じました。ある生徒(3 年生)の感想です。 「日本伝統の和太鼓や尺八、琴、三味線といった楽器の演 奏を実際に目で見、耳で聴き、肌で感じることが出来て、と ても楽しかったです。和楽器というと、堅いイメージが拭え なかったのですが、メンバーの方々の気さくでユーモア溢 れるパフォーマンスに一気に興味がわき、楽しいひととき を過ごすことが出来ました。」

性教育講座を終えて

講師: 鹿児島市東部保健センター助産師 久永房子氏本校では、平成15年度から毎年専門家を招いて性教育

講座を開催しています。 今年も 12 月 13 日(火)に, 「ゆっく

り大人になろう」という テーマで、親からつな がっている命の大切さ・ 性感染症・デートDV・H IVとエイズなどの内容 について幅広くお話を していただきました。



専門的な立場から鹿児島市内の統計結果や経験を踏ま えた事例を含む講話内容となりました。いかがでしたか? "自分の心と体を大切にしてゆっくり大人になろう"このメッセージは、私達、性教育委員会の思いと同じです。

正しい知識を身につけるとは?相手を思いやるパートナーシップとは?今一度,考えてみましょう。

(性教育委員会より)

日	曜	今後の予定
12/26	月	冬季課外(3年),特別指導(1年)
27	火	特別指導(2年)
28	水	特別指導(3年),冬季課外終了(3年)
		12/29~1/3 (完全閉庁)
1/	水	冬期課外(3年),仕事始め
5	木	冬期課外(3年)
6	金	職員会議,学年会, 体育館床補修
7	±	電気工事(受電装置切り替え工事) のため終日停電(1号棟電灯,体育館電灯以外),体育館床補修
8	日	電気工事のため終日停電(2号棟),切替後通電(3 号棟,芸術棟)
9	月	成人の日、電気工事のため切替後通電(2号棟)
10	火	始業式,統一LHR(進路希望調査),安全の日,第3回 課題考査(1・2年), 頭髪指導(3年)
11	水	朝課外開始(3年),第3回課題考査(1·2年),頭髪 指導(2年)
12	木	朝課外開始(1·2 年),頭髮指導(1 年),修学旅行 前健康相談(16:10~)
13	金	朝課外終了(3年), センター試験受験者会場下見

※1月行事予定(生徒・保護者版)は、本日別紙にて配付します。